



Entrevista

Carla Humphrey (Consejera del Instituto Nacional Electoral)

El Comité Técnico de Evaluación, encargado de integrar las quintetas de las personas aspirantes a ocupar las consejerías y la presidencia del Instituto Nacional Electoral, dejó fuera de la lista de candidatos a la actual consejera electoral, Carla Humphrey. Al respecto, señaló: “Acabo de conocer la determinación, respeto el trabajo del comité, pero no la comparto. Me parece que si yo hubiera tenido esa interpretación desde un principio, pues claramente no me hubiera anotado para este procedimiento. Creo que no se trata de un tema de reelección, porque no estamos hablando de los mismos cargos. La propia Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales determina a la presidencia del Consejo General del INE y al Consejo General como órganos distintos. Yo formo parte del Consejo General, no de la presidencia. En un Estado de Derecho como en el que vivimos siempre hay instancias, de entrada, veo al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y analizaré si tengo alguna otra ruta jurídica”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHJjNEtG%5Frsnclo&id=BE992B33844BAA%21565&cid=BE992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>